
1)  Pouvez-vous présenter les grandes lignes de 
votre parcours de médecin ?

Je suis un médecin radiologue, spécialisée en ima-
gerie médicale. J’ai suivi mon cursus universitaire à 
Paris. 

À partir de 2004 et pendant 4 ans, j’ai été chef de 
clinique à l’AP-HP à Paris. Puis praticienne hospita-
lière à l’hôpital Bicêtre les 3 années suivantes.

En 2011, j’ai candidaté pour un poste hospitalier à 
La Réunion.

En 2015, je me suis installée en tant que libérale et 
intégré le cabinet de radiologie des Alizés.

2)  Comment voyez-vous la coordination qui peut 
exister entre médecins généralistes et spécia-
listes ?

Elle est perfectible. Cette coordination repose  
essentiellement sur des relations personnelles et indi-
viduelles. Je pense que cela reste trop artisanal.

A mon sens, il faudrait élaborer en amont des 
parcours de soins fléchés, organisés et mieux  
cadrés ;  Des parcours qui seraient multicen-
triques. Cela permettrait de recevoir plus de 
patients par d’autres voies que le réseau.

3)  Quelle est selon-vous la grande priorité pour 
améliorer l’organisation du système de soins à 
La Réunion ?

Je pense qu’il faudrait mettre en place un dossier 
médical unique et partagé entre tous les profession-
nels de santé aussi bien à l’hôpital qu’en ville.

Il y a une énorme perte de données pour les pa-
tients réunionnais. Parfois, ils ne savent pas trop 
pourquoi ils sont là et si leurs dossiers médicaux 
étaient partagés, cela faciliterait leur prise en charge.

Par ailleurs, comme on est loin de la Métropole, il 
est parfois difficile de discuter de dossiers compli-
qués avec nos confrères de l’Hexagone. Je pense 
qu’il faudrait créer en amont des centres de réfé-
rence sur toute la Métropole pour les médecins 
réunionnais. Cela accélèrerait le processus de prise 
en charge.
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